

# Evaluasi terhadap pengajaran dosen dalam rangka meningkatkan efektifitas dan efisiensi sitem belajar-mengajar di Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Duta Wacana

Putriana Kristanti, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20441041&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

Pendidikan memegang peranan penting dalam proses pembangunan suatu bangsa. Pendidikan dalam perguruan tinggi diberikan kepada mahasiswa melalui sistem belajar—mengajar. Dalam jangka waktu tertentu sistem belajar-mengajar yang diselenggarakan perlu dievaluasi untuk mengikuti perubahan-perubahan yang terjadi dalam lingkungan internal maupun eksternal. Evaluasi akan meningkatkan efektifitas dan efisiensinya. Faktor terpenting dalam sistem belajar-mengajar yang akan mempengaruhi efektifitas dan efisiensi adalah pengajaran dosen. Pembahasan dan penulisan karya akhir ini difokuskan pada evaluasi terhadap pengajaran dosen. <br><br>

Tujuan dan kegunaan penelitian ini mengevaluasi pengajaran dosen, mencari upaya perbaikan, serta melakukan manajemen audit terhadap salah satu program fakultas. Penelitian dilakukan dengan menggunakan metode penelitian yaitu studi kasus, studi pustaka dan penerapan teknik manajemen audit dalam mengumpulkan fakta. <br><br>

Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Duta Wacana (FE UKDW) berkedudukan di Yogyakarta menjadi obyek penelitian ini. Secara menyeluruh dapat disimpulkan bahwa kualitas pengajaran dosen FE UKDW cukup bagus. Tujuan pendidikan cukup jelas, sehingga tidak sulit untuk mencapainya. Jumlah dosen yang dimiliki sudah mencukupi, hanya khususnya untuk bidang Akuntansi masih perlu ditambah sebagai persiapan pembukaan Jurusan Akuntansi yang segera akan dilakukan. Persyaratan dalam penerimaan dosen, evaluasi rutin, program pendidikan dan pelatihan mengajar, serta program studi lanjut yang diselenggarakan senantiasa akan meningkatkan kualitas dosen. <br><br>

Saran terpenting yang perlu diberikan kepada FE UKDW

adalah meningkatkan penghargaan kepada dosen yang berprestasi, serta berupaya meningkatkan status fakultas. Penghargaan yang tinggi terhadap dosen akan memudahkan fakultas dalam mencari dan memiliki dosen yang berkualitas tinggi. Peningkatan status fakultas akan meningkatkan keunggulan FE UKDW dibandingkan dengan FE perguruan tinggi lain. Hal ini akan memudahkan dalam mencari dan memiliki kualitas mahasiswa yang bagus pula. Kualitas dosen dan mahasiswa yang bagus akan mempermudah peningkatan efektifitas dan efisiensi sistem belajar—mengajar FE UKDW.